
Estratto del verbale riunione del Consiglio d’Istituto 

 

SEDUTA del 28.06.2023 

 
Il giorno 28 giugno 2023, alle ore 18.00, in modalità online su piattaforma Microsoft Teams, si è 
riunito il Consiglio di Istituto dell’Istituto Comprensivo San Cesareo per discutere e deliberare in 
merito al seguente o.d.g: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente – Delibera; 
2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico; 
3. Relazione del DS (Decreto Legislativo n° 165/2001 art. 25, comma 6 - DI 129/2018 art. 10 comma 
2); 
4. Assestamento del bilancio (DI 129/2018 art. 10 comma 1) – Delibera; 
5. Libri di testo - maggiorazione – Delibera; 
6. Proposte ampliamento offerta formativa; 

a) Centro Estivo A.s. 2022/23 

b) Pre-postscuola A.s. 2023/24 

c) Concessione locali - A.s. 2023/24; 
7. Limite di spesa – adeguamento D..Lgs. 36/2023. 

 
Sono presenti: 

 
NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 
Cipollini Francesco Dirigente Scolastico               X  
Catizone Angelina Presidente (Genitori)  X 
De AngelisEliana Genitori  X 

MarcelliMariaRita Genitori               X  
MasiLucio Genitori                X  
PantanellaTamara Genitori  X 

ScaramellaSilvia Genitori  X 

SilviAlessandro Genitori                  X  
TurcanoSimona Genitori  X 

MatteiDavide Docenti                 X  
FabbriniDaniela Docenti                  X  
TiseiMaurizio Docenti                  X  
MatteiMilena Docenti X  
PantaleoAlessia Docenti X  
MitolaFrancesca Docenti         X  
ScafoneAntonietta Docenti                  X  
PetrellaGiovanna Docenti  X 
PierlucaSergentiPalmira ATA                  X  
ForlasiAlessandro ATA  X 

 

 
Presiede la riunione la Presidente sig.ra Catizone Angelina, funge da segretaria, vista l’assenza della 
prof.ssa Granati, la prof.ssa Daniela Fabbrini. In tale seduta, è presente la dott.ssa Ilaria Testa in 
qualità di DSGA, in relazione alla presentazione e illustrazione dei punti all’ordine del giorno di 
competenza. 

OMISSIS 



Sesto punto: Proposte ampliamento offerta formativa 
a. Centro Estivo A.s. 2022/23 
b. Pre-post scuola A.s. 2023/24 
c. Concessione locali - A.s. 2023/24 

Il DS riferisce di aver individuato nell’ordine del giorno tre elementi relativi al punto in discussione: 

a) l’Associazione “Vega”, aveva già chiesto di poter utilizzare le aule del prefabbricato della scuola 

secondaria, per svolgere un centro estivo dal 12 giugno al 4 agosto, con la finalità di offrire ai 

bambini e ai ragazzi di San Cesareo attività educative e di sostenere i genitori nei loro impegni 

lavorativi durante la settimana. Ora l’offerta formativa estiva sarà ampliata poiché il centro estivo 

assumerà carattere dipartimentale, vista la richiesta da parte dell’Ente locale di poter usufruire di 

quattro aule ubicate nell’edificio della scuola secondaria di via G. Bruno, dal 4 al 28 luglio, dalle 

ore 9.00 alle ore 12.30. La gestione del centro estivo sarà affidata alla cooperativa “Le Ginestre”, 

coinvolgerà un’utenza intercomunale e accoglierà anche due bambini disabili; 

b) l’Associazione “Vega” chiede invece, nell’odierna riunione, di poter usufruire dei locali della 

scuola per attivare durante l’anno scolastico 2023/24 il servizio di pre e post scuola, secondo le 

modalità già sperimentate nell’anno appena trascorso; 

c) la possibilità di adottare una nuova metodologia relativamente alla procedura utilizzata ad ogni 

richiesta di concessione dei locali scolastici da parte di terzi, mediante delega al DS di analisi e 

valutazione di tali richieste, con l’impegno di sottoporre al Consiglio le decisioni individuate ad 

ogni convocazione successiva alle decisioni stesse. 

Trattandosi essenzialmente di servizi offerti alle famiglie, la scuola non può far altro che collaborare 
Il DS porta poi all’attenzione del Consiglio un’ulteriore richiesta dell’Associazione musicale “Musica in 
Corso” e cioè la possibilità di utilizzare cinque aule della Sede Centrale invece che quattro, come 
precedentemente richiesto. Pertanto, sarà necessario procedere a nuova delibera, rispetto a quella n.56 
del 25 maggio scorso, con la quale è stato concesso l’utilizzo di quattro aule per attività musicali, da 
svolgersi nell’anno scolastico 2023/2024. 

Il DS propone di deliberare positivamente in merito a tale richiesta, subordinandola però ad una verifica, 
a settembre, della reale disponibilità di aule da parte della scuola, dopo la definitiva realizzazione del primo 
piano dell’edificio della scuola secondaria di via G. Bruno, attualmente in corso, con previsione di 
consegna locali per settembre prossimo. 

Prima di procedere alla votazione, Il DS chiede se ci sono osservazioni riguardo al punto in discussione. 

Si registra l’intervento del prof Davide Mattei, che ricorda l’importanza di inserire, nella delibera relativa 
al centro estivo, come condizione imprescindibile, la salvaguardia degli spazi, delle strumentazioni e del 
materiale presente nella scuola. 

Il DS risponde che si impegnerà ad inoltrare all’associazione “Le Ginestre” la richiesta di uno stretto 
controllo e dell’individuazione di figure direttamente responsabili in merito. 

Interviene poi il prof Tisei, che, a nome dei docenti del corso ad indirizzo musicale della scuola 
secondaria, chiede che venga presa in considerazione, a proposito di concessione dei locali scolastici, la 
soluzione del gravoso problema dato dall’assenza di una sala prove per l’orchestra dei ragazzi, prove 
attualmente svolte presso un locale del Centro anziani. 

Il DS risponde che il problema esiste da molto prima del suo arrivo in questa sede. Comunica che ha 
intenzione, per il prossimo anno scolastico, di chiedere al Comune che la palestra “A. Martinelli” venga 
concessa al corso ad indirizzo musicale, per le prove di orchestra, un giorno a settimana fisso, in orario 
extrascolastico. 

Alle ore 18:32 entra in riunione il sig. Alessandro Forlasi. 

Il DS precisa, però, che ha la facoltà di inoltrare tale richiesta di concessione della palestra al Comune di 
S Cesareo come proprietario dei locali, ma che tuttavia non è nella posizione di poter imporre alcuna 
decisione in proposito. 

Non si registrano altri interventi, pertanto si passa alla votazione. Non risultando voti contrari o astenuti, 
il Consiglio, all’unanimità, 

 



DELIBERA (N. 63) 

di concedere al Comune di San Cesareo i locali della scuola secondaria di via G. Bruno, così come 
richiesto, per l’attivazione del Centro estivo intercomunale, a condizione che sia assicurato e garantito 
uno stretto controllo e l’individuazione di figure direttamente responsabili in merito alla salvaguardia degli 
spazi scolastici e dei materiali presenti a scuola. 

Non risultando voti contrari o astenuti, il Consiglio, all’unanimità, 

DELIBERA (N. 64) 

di concedere all’Associazione Vega i locali della scuola, così come richiesto (palestra scuola primaria pre-
scuola, un’aula del prefabbricato secondaria post-scuola), per l’attivazione del servizio di pre-post scuola 
per l’anno scolastico 2023/24. 

Non risultando voti contrari o astenuti, il Consiglio, all’unanimità, 

DELIBERA (N. 65) 

di concedere all’associazione “Musica in corso” l’utilizzo della quinta aula, come da espressa richiesta, ad 
integrazione di quanto già richiesto e sottoposto a precedente delibera del Consiglio. L’attuazione della 
presente delibera sarà tuttavia sottoposta alla verifica della reale dimensione quantitativa dei locali a 
disposizione della scuola, a seguito della consegna da parte del Comune del nuovo piano dell’edificio della 
scuola secondaria di via G. Bruno e solo dopo l’attribuzione e nuova distribuzione degli spazi secondo le 
esigenze scolastiche. 

Non risultando voti contrari o astenuti, il Consiglio, all’unanimità, 

DELIBERA (N. 66) 

a scopo di semplificazione delle procedure attuali, di concedere al DS l’autonomia di gestione delle 
richieste di concessione dei locali scolastici man mano che si presentano, con l’impegno di riferire al 
Consiglio di istituto nella seduta appena successiva e di procedere a delibera in quella sede. 

 
OMISSIS 

 
 
Alle ore 18.50, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara 
sciolta la seduta.  
 

La Segretaria 
Prof.ssa Daniela Fabbrini 

Il Presidente 
Angelina Catizone 

 


